
 Атеней ЦЕНТР ЗНАНИЙ И ИСКУССТВА МБОУ Гимназия №24 

№4(55), декабрь 2020 ИЗДАЕТСЯ СО 2 ОКТЯБРЯ 2014 ГОДА 



     «АТЕНЕЙ» №4(55), декабрь 2020 года 2 

НОВОСТИ 24 

ДВИЖЕМСЯ ТОЛЬКО ВПЕРЕД! 

 -Иван Александрович, Вы 

уже, наверное, догадались, о 

чём у нас сегодня пойдёт речь, 

но всё же для "разминки" за-

дам неожиданный вопрос: 

утро директора, какое оно? 

-Всем что-то надо. Например, 

сегодня я пришёл, сразу же узнал, 

что пожарная сигнализация плохо 

работает, значит, надо писать 

всем, кто нас обслуживает, всем 

подрядчикам, чтобы они устраня-

ли неполадки.   Это то, что касает-

ся именно сегодняшнего дня. Каж-

дый день какие-то проблемы воз-

никают, но утро понедельника, 

конечно, самое непредсказуемое. 

-Этот год для многих стал 

годом переоценки ценностей, 

годом разочарований. Чем ухо-

дящий год Вас порадовал? 

-На самом деле, год был непро-

стой, все так говорят, даже наш 

президент каждое 31 декабря, но, 

по большому счёту, год был очень 

интересным и насыщенным, и мы 

многое узнали друг о друге и пло-

хого, и хорошего. Если говорить о 

коллективе учеников и учителей, 

мы заканчиваем год достаточно 

хорошо, то есть мы не расслабле-

ны, мы в работе, мы настроились 

на тот формат, который диктует 

жизнь, это говорит о том, что поло-

жительная динамика в нашем кол-

лективе есть, и я думаю, что мы 

готовы к новым открытиям, к но-

вым ценностям. 

-А для Вас этот год был 

удачным? 

-Именно для меня - да. Есть 

личные причины, этот год для ме-

ня стал действительно перелом-

ным, я назову его удачным. 

-А теперь о главном: наша 

Гимназия стала дипломан-

том конкурса "Достояние Се-

вера".  Пожалуйста, расска-

жите об этом поподробнее: 

как пришла идея участия, что 

было сделано, какие трудно-

сти, какие чувства на данный 

момент? 

-Идея участия пришла, как 

говорится,  «вопреки всему». В ав-

густе мы получили рейтинг от Де-

партамента образования,  есть не-

которые позиции, по которым мы в 

рейтинг "не вошли". Но, как гово-

рится, все рейтинги условны, и мы 

там оказались даже не в десятке. 

Но  я знаю, как мы работаем, я 

знаю это изнутри, а тот, кто состав-

ляет рейтинги, изнутри работу 

учреждения не видит. И я принял 

решение, что нам надо в этом году 

получить достойное  затраченным 

силам вознаграждение, и мы ре-

шили принять участие в конкурсе 

областного уровня, чтобы и кол-

лектив почувствовал поддержку, и 

мы поняли, что не зря работаем. Я 

думаю, что это будет и своеобраз-

ная реклама учреждения, что тоже 

немаловажно. Участие в таких 

конкурсах - это подведение итогов 

работы, то, что мы делаем уже на 

протяжении шести лет.  Я и вся 

команда, которой я руковожу, под-

вели какие-то итоги, это очень по-

лезно. Каждому из моих заместите-

лей было дано задание по своему 

направлению работы: проанализи-

ровать сделанное за этот промежу-

ток времени, подумать, что выпол-

нено, что нет. Это необходимо:  

надо идти дальше, ставить какие-

то цели, задачи, потому что у нас в 

2021 году заканчивается програм-

ма развития. Это тоже определён-

ное подведение итогов, то есть уже 

надо разрабатывать  новую про-

грамму развития учреждения. Эта 

нелегкая работа нас ждёт в 2021 

году, поэтому все получили зада-

ния, и мы оформили отчёт о дея-

тельности гимназии и отправили 

документы на конкурс. Конечно, 

мы ожидали победу, но в этом году  

победителями не стали, пока толь-

ко дипломанты. В  номинации 

«Предприятие непроизводственной 

сферы», куда мы заявлялись, побе-

дили  Пинежский народный хор и 

Архангельская областная клини-

ческая станция скорой медицин-

ской помощи. Всё ожидаемо, так 

как медики сейчас в проблемной 

ситуации находятся,  поддержка 

им больше нужна,  чем нам. Но мы 

ни в коем случае не обижаемся. То, 

что нас заметили, нам вручили 

приз, это уже отличный показа-

тель. По большому счёту, мы мо-

жем в следующем году участво-

вать, и я думаю, что станем когда-

нибудь победителями. 

-Ваши пожелания колле-

гам, ученикам, родителям? 

-Как это ни банально, я поже-

лаю всем здоровья, именно в этом 

году это  актуальное пожелание, 

потому что многое мы переоцени-

ли, то есть мы теперь общаемся по-

другому, мы теперь и в гости ходим 

по-другому:  антисептик, маска-

самая распространённая просьба у 

всех, поэтому я хочу пожелать здо-

ровья, пожелать, чтобы было бла-

гополучие в семьях, чтобы люди не 

отчаивались, чтобы люди верили в 

хорошее. И ещё очень хочется по-

желать родителям мудрости, про-

сто взрослой родительской мудро-

сти, потому что есть некоторые пе-

рекосы, с которыми мы, как люди, 

которые работают в образовании, 

просто не можем смириться, когда 

родители ведут себя хуже, чем де-

ти, поэтому мудрости, здоровья, 

благополучия. Я думаю, что всё 

будет хорошо, и 2021 год мы вооб-

ще встречаем в приподнятом 

настроении. Всё будет нормально! 

-Спасибо за интервью, 

Иван Александрович! Пусть 

исполнится все задуманное. 

2020 был непростым. Это год, который о многом заставил задуматься, 

что-то переосмыслить и расставить приоритеты. Он принес нам не только 

разочарования, но и минуты радости. Подведем итоги коронавирусного 

2020 с директором гимназии Беловым Иваном Александровичем.  

Туманов Никита 

Белов И.А. Белов И.А. 
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НОВОСТИ 24 

ГОРОДА ТРУДОВОЙ ДОБЛЕСТИ 

-Первый вопрос ожидае-

мый: как Вы считаете, нужны 

ли подобные мероприятия? 

Почему? 

Стрижаков В.П.: -У подоб-

ных мероприятий есть большие 

плюсы: нестандартное изучение 

истории, в том числе своего края. А 

еще формируется опыт публичного 

выступления, создания презента-

ций. Поэтому мероприятие, без-

условно, полезное и может суще-

ствовать в будущем на различную 

тематику. 

Листова К.И.: -Однозначно, 

нужны. Подобные мероприятия 

расширяют кругозор не только уче-

ников, но и других людей, которые 

к ним причастны. 

Знать историю своей страны 

необходимо, это позволяет лучше 

чувствовать народ, который в ней 

проживает, понимать их ценности, 

их характер, а значит – понимать 

себя. 

Важно, что при помощи таких 

мероприятий мы узнаем о жизни 

людей в других регионах в тот не-

простой период. Ведь подвиг вер-

шился не только на фронте, но и в 

тылу, повсеместно. Акция «Города 

трудовой доблести» - мероприятие, 

позволяющее увековечить в памя-

ти людей подвиг труженика, по-

двиг, совершенный превозмогая 

голод, дикую усталость, боль от 

потерь. Подвиг, за который мы все 

в долгу. 

-Что понравилось больше 

всего и что Вы отметили как 

яркий момент, что, возмож-

но, было для Вас неожидан-

ным? 

Стрижаков В. П.: -Больше 

всего понравилось, что один уче-

ник, явно погруженный в тематику 

истории Великой Отечественной 

войны, рассказывал с «огнём в гла-

зах», не обращая внимания на 

слайды, которые шли у него за 

спиной. Видел, что он реально 

увлечён этой темой, и это не может 

не радовать меня, как учителя ис-

тории. 

Листова К. И.: -Больше всего 

мне понравилось, с какой серьезно-

стью наши учащиеся подошли к 

этому мероприятию. Было приятно 

видеть, какую большую работу 

провели ребята при подготовке к 

акции. Отличные презентации, 

хорошая подборка иллюстраций, 

качественные тексты. Думаю, для 

многих это тоже был «трудовой по-

двиг». 

-Была ли какая-то инфор-

мация, прозвучавшая при за-

щите презентаций, новой для 

вас? 

Стрижаков В. П.: -Для меня 

была новой информация о масшта-

бе милитаризации советской про-

мышленности, когда мастерская 

наладила счетные машины, нала-

дила производство мин. Это все 

было произведено быстро, в огром-

ных масштабах. Когда слышишь 

про город трудовой доблести, сразу 

понимаешь, что это был крупный 

центр оборонной промышленности. 

Вся страна превращена в военный 

лагерь, военное производство, и это 

феноменально. 

Листова К. И.: -Конечно. 

Большое количество информации  

для меня прозвучало впервые. Я с  

интересом слушала о городах, в 

которых проживают мои друзья 

или родные. Очень хотелось позже 

эти вопросы с ними обсудить. К 

сожалению, и они очень мало зна-

ют о тех местах, где живут. Это еще 

раз подчеркивает важность таких 

Акций. Такие вещи нужно нести в 

массы. 

-Какие замечания и поже-

лания Вы бы хотели передать 

через нашу газету ученикам? 

Стрижаков. В. П.: -Через 

газету я бы хотел передать такие 

замечания и пожелания: 

Во-первых проводить факт-

чеки, то есть проверять факты и 

изображения, которые содержатся 

в презентации. 

Во-вторых, нельзя в таких вы-

ступлениях подходить сугубо фор-

мально, это не имеет никакого 

смысла. Становится неинтересно 

ни тебе, ни зрителю. Лучше честно 

признаться, что тебе не хочется 

этим заниматься и найти альтер-

нативу. 

В-третьих, к выступлению по-

дойти,  как к возможности расска-

зать другим людям какую-то по-

лезную, интересную для них ин-

формацию. Тогда отношение поме-

няется к этим докладам,  они прой-

дут гораздо лучше и качественнее, 

соответственно, более познаватель-

но. Нужно быть увлечённым те-

мой, о которой рассказываешь, то-

гда  все получится. 

Листова К. И.: -Я получила от ме-

роприятия огромное удовольствие и 

с пользой провела время, поэтому 

хочу сказать огромное спасибо ребя-

там за их работу. Из пожеланий…

Пожалуй, есть одно…Всегда прият-

нее слушать самостоятельный рас-

сказ , а не чтение. Когда человек 

рассказывает, он более эмоционален, 

ему легче установить контакт со зри-

телем и получить ответную реакцию. 

Учитесь ораторскому искусству, дру-

зья. В жизни это очень пригодится. 

В нашей гимназии прошла акция «Города трудовой доблести». Гим-

назисты получили задание: собрать интересную информацию о городах, 

заслуживших это почетное звание, и представить ее на суд зрителей. 

Наша редакция побеседовала с членами жюри, учителями истории и 

обществознания, Листовой Кристиной Игоревной и Стрижаковым Вале-

рием Петровичем, чтобы узнать, какие впечатления у них остались от 

мероприятия. 

Кулясова Света 

Выступление 6 «В» класса 
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В ВОДОВОРОТЕ  ЖИЗНИ 

ПИОНЕРЫ XXI ВЕКА 

В этом году наша гимназия в 

лице учеников 7 А  класса вступи-

ла в Российское движение школь-

ников (РДШ). РДШ - это обще-

ственно-государственная детско-

юношеская организация, деятель-

ность которой направлена на вос-

питание подрастающего поколе-

ния, развитие на основе интересов 

и потребностей, а также организа-

цию досуга и занятости школьни-

ков. Движение для учеников школ 

всей страны является важной со-

ставляющей системы воспитания 

образовательной организации в 

части развития высоконравствен-

ных, социально успешных качеств 

у подрастающих граждан. 

Из четырёх представленных 

направлений ученики нашей гим-

назии выбрали гражданскую ак-

тивность и творческое направле-

ние, ведь именно они позволяют 

детям раскрыть свои творческие 

способности и лидерские качества. 

Гражданская активность 

включает в себя такой важный 

фактор современного мира, как 

добровольческая деятельность. 

Данное направление поможет не 

только реализовать личностный 

потенциал, самовыражение и са-

моопределение, профессиональное 

ориентирование, но и приобрести 

полезные навыки, новые знаком-

ства и море позитивных эмоций. 

Творческое направление - это, в 

первую очередь, организация раз-

личных мероприятий и проведе-

ние культурно-досуговых про-

грамм, направленных на самореа-

лизацию и саморазвитие. 

Ученики нашей гимназии уже 

успели проявить себя в граждан-

ской инициативе, возложив цветы 

к мемориалу в память о героях 

страны. 

Современное общество  нуждается в информированной, компетентной, критически мыслящей, социально 

активной личности, способной принимать решения в ситуации выбора, участвовать в управлении страной, ре-

шать задачи различного уровня сложности.  Особенно это значимо для нашего общества в период переоценки 

ценностей, существенно влияющих на процесс формирования социального опыта у детей и подростков. От того, 

какие ценности будут сформированы у молодёжи сегодня, от того, насколько молодые люди будут готовы к ново-

му типу социальных отношений, зависит путь развития нашего общества и в настоящее время, и в будущем.  

КТО, ЕСЛИ НЕ Я? 
1 декабря в 15:00 трансляцией 

в Zoom завершился городской фо-

рум «Кто, если не я?». Участники и 

организаторы высказали своё мне-

ние и поделились впечатлениями о 

мероприятии. Многие из школьни-

ков выделили задания № 2 и № 3 

как наиболее интересные и непро-

стые. Также ребята отметили, что 

благодаря заданию, в котором 

участники должны были составить 

карту с внутришкольными органи-

зациями, они узнали больше о сво-

ей школе и детских общественных 

объединениях. 

Подводя итоги форума, органи-

заторы отметили, что давно не ви-

дели таких прекрасных работ, вы-

полненных различными школьны-

ми объединениями, непохожими 

друг на друга.  В каждом из 

направлений были выявлены ко-

манды, которые лучше всех рас-

крыли суть заданий и реализовали 

свои самые креативные идеи. 

Наша гимназия заняла первые ме-

ста во всех представленных номи-

нациях: 

Задание № 1. Визитка детско-

го общественного объединения: 1 

место - волонтерский отряд МБОУ 

гимназия № 24 

Задание № 2. Портрет совре-

менного молодого человека, веду-

щего экологичный образ жизни: 1 

место - команда Совета лидеров 

МБОУ гимназия № 24 

Задание № 3. Карта детских 

общественных объединений: 1 ме-

сто - команда "Высшая лига" 

МБОУ гимназия № 24, 3 место раз-

делили—команда Совета лидеров 

МБОУ гимназии № 24. 

Панфилова Нина 

Торжественная церемония возложения  цветов к стеле 

Представители отряда РДШ 

гимназии 24 
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В ВОДОВОРОТЕ ЖИЗНИ КОЛЕСО ФОРТУНЫ 

-Здравствуйте, Анна Вале-

рьевна. Давайте начнем наше 

интервью. Итак, первый во-

прос. Каков общий итог по ре-

зультатам муниципального 

этапа Всероссийской Олимпи-

ады Школьников? 

-Здравствуйте. По результа-

там муниципального этапа: всего в 

нем у нас приняли участие 87 че-

ловек, из них 6 человек стали по-

бедителями и 49 призерами. 

-Отлично, ребята очень  

постарались. А есть ли среди 

них те, кто прошел в регио-

нальный этап? 

-Пока у нас таких сведений 

нет, потому что квоты по количе-

ству баллов, необходимых для про-

хождения в региональный этап, 

еще не пришли.  Завершился до-

полнительный этап, который про-

водился для тех участников, кото-

рые в основные сроки по причине 

карантина не смогли принять уча-

стие в муниципальном этапе. И, 

судя по тем баллам, у нас таких 

было 7 человек, среди них 2 чело-

века, которые скорее всего будут 

призерами. Но это пока лишь ожи-

дание. 

-Ждем с нетерпением. А 

как по-вашему, стали ли ре-

зультаты лучше в сравнении с 

прошлым годом? 

-У нас традиционно бывают 

победители по ОБЖ, поэтому это 

неудивительно. По технологии 

тоже периодически ребята стано-

вятся победителям и призерами. 

Также по химии. А в первый раз - 

победитель по МХК, так что в це-

лом, наверное, лучше. Одна девоч-

ка, учась в 8 классе, выступала за 

9 класс и стала победителем олим-

пиады по ОБЖ. Я считаю, что это 

очень хороший результат. 

-Да, действительно хоро-

ший. И последний вопрос. Что 

Вы можете пожелать учени-

кам и родителям при подго-

товке к олимпиадам? 

-Пожелание такое: во-первых, 

олимпиада-это такое мероприятие, 

которое не является разовым. Не 

бывает так, что взял, пришел и 

победил. К любой олимпиаде нуж-

но готовиться. А во-вторых, важно 

иметь желание и склонности к то-

му или иному предмету. То есть 

нужно заниматься систематиче-

ски, но если нет увлечения дан-

ным предметом, тогда это, конеч-

но, очень сложно. Вот такие поже-

лания. 

-Спасибо Вам огромное за 

интервью! 

Третьякова Настя 

В самом разгаре региональный этап ВСОШ , результаты которого 

вот-вот станут известны. А пока несколько слов о тех, кто отличился на 

муниципальном этапе, а таких гимназистов 55 человек! Символично, не 

правда ли? 

Количество участников муниципального этапа ВСОШ от 24 

Гимназии 

А сейчас самые свежие ново-

сти: на данный момент мы гото-

вы поздравить победителя регио-

нального этапа ВСОШ по лите-

ратуре ученика 11 Б класса Нура-

ева Владислава и его учителя-

Самойлову Александру Андреевну. 

А также призера, ученицу 9 А 

класса, Шестакову Софью и ее 

учителя Мохотаеву Наталью Ни-

колаевну. Конечно, чтобы подго-

товить достойного участника 

олимпиады, учителям приходит-

ся приложить немало сил и вре-

мени, но и результат впечатля-

ет. Ждем от Владислава отлич-

ного выступления на заключи-

тельном этапе ВСОШ, а Софье 

пожелаем победы в следующем 

году. Мы обязательно сообщим 

обо всех победителях и призерах в 

ближайшем выпуске. 

14 12 

9 8 

8 5 5 

8 4 4 
3 

2 2 

ОЛИПИАДА-КЛЮЧ К УСПЕХУ 
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КОЛЕСО ФОРТУНЫ 

ЗВЕЗДОПАД 

СТИМУЛ ДЛЯ НОВЫХ ДОСТИЖЕНИЙ 

Ещё осенью команда нашей 

гимназии, а именно : Куприяник 

Анна 8Г, Лешукова Анна 8В, Коро-

лева Алина 9Г, Кочнева Настя 9Г, 

Хомяков Даниил 6Б, Зыков Сте-

пан 7А, Плахотнюк Павел 9Б, По-

пов Антон 9А (капитан) участвова-

ла в муниципальном этапе Фести-

валя Всероссийского физкультурно

-спортивного комплекса «Готов к 

труду и обороне» (ГТО). 

Все участники фестиваля про-

ходили отборочный этап в рамках 

своих образовательных учрежде-

ний, а результаты, принятые учи-

телями физкультуры, были от-

правлены в МАУ ДО «Центр Ар-

хангел». 

Целью проведения данного 

мероприятия стало вовлечение 

школьников в постоянные занятия 

физической культурой и спортом 

путём поощрения участников, по-

казавших лучшие результаты. 

Ребята должны были выпол-

нить пять упражнений: наклоны 

вперёд со скамейки, подтягивание 

на перекладине (юноши), отжима-

ния от пола, прыжки в длину с ме-

ста и упражнение на пресс. 

Команда нашей гимназии за-

няла второе место! Поздравляем 

ребят! Вы показали отличные ре-

зультаты! Так держать! 

Ребятам и руководителю, учи-

телю физкультуры Власову А.М., 

был выдан диплом за второе место 

в муниципальном этапе, а также 

сертификат на 1000 рублей в мага-

зин «Спортконтинент» 

Также я хочу напомнить, что в 

январские каникулы проходит ак-

ция «Каникулы с ГТО», посвящен-

ная 90-летию создания комплекса 

ГТО. 

В рамках Акции будет прово-

диться прием  нормативов ВФСК 

ГТО. Ждём результатов) 

Идём дальше! 

25 и 26 ноября на базе МБОУ 

СШ № 50 прошел окружной этап 

соревнований по настольному тен-

нису среди учащихся общеобразо-

вательных учреждений Октябрь-

ского округа. 

Одним из последних спортив-

ных мероприятий в гимназии в 

этом году стала спортивно-

командная игра «Президентская 

миля», которая состоялась 5 декаб-

ря. Соревнование является основ-

ным испытанием для школьников 

младшего возраста в рамках спор-

тивного Всероссийского мероприя-

тия «Президентские старты». 

В школьном этапе принимали 

участие ученики 4-х классов. Соот-

ветственно, было четыре команды 

из десяти человек (5 девочек и 5 

мальчиков) 

Несмотря на столь юный воз-

раст, все участники показали от-

личную спортивную подготовку, 

желание и умение работать в ко-

манде, и, конечно же, настрой на 

победу! 

Также важную роль сыграли 

классные руководители, которые 

не только организовали команду, 

но ещё и смогли настроить ребят 

на отличное настроение! 

Соревнования прошли очень 

весело, ребята старались изо всех 

сил! 

 

Итоги игры «Президентская 

миля» следующие: 

 1 место- 4Г класс, 

 2 место 4Б класс, 

 3 место 4В класс. 

Поздравляем с такими отлич-

ными результатами! Молодцы!!! 

Болельщики! Спасибо за поддерж-

ку! 

«Физические упражнения могут заменить множество лекарств, но ни одно лекарство в мире не может заме-

нить физические упражнения». (А. Моссо) Каждый из нас знает, что физическая активность-залог здоровья и 

долголетия. У многих путь к здоровому образу жизни (да и профессиональному спорту) начинается именно в 

школе с легкой руки наших учителей физической культуры, которые изо дня в день показывают нам пример, 

достойный подражания. Спорт совершенствует физические качества и проверяет моральные. А мы хотим рас-

сказать вам о достижениях наших юных спортсменов. 

Супрун Женя 

«Президентская миля» 



25-Й КАДР 
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Поколение Х 

Будучи маленькой девочкой, 

я, как и все дети моего поколения, 

любила смотреть телевизор. В то 

время было немного доступных 

каналов, поэтому все смотрели гос-

ударственные: Первый, Россия, 

-Центр и т. д. Именно по этим ка-

налам постоянно показывали со-

ветские мультфильмы, в число ко-

торых и входила работа режиссёра 

Г. Бадина «Летучий корабль». 

Можно было пересматривать её 

несколько раз и узнавать для себя 

что-то новое. Детское любопытство 

привлекали красочные зарисовки 

и довольно-таки эмоциональные 

песни. 

Вот, спустя пару десятилетий 

эта сказка снова появилась в моей 

жизни и заставила вспомнить при-

ятные, безмятежные детские дни. 

А всё это благодаря нашим 10-

классникам, которые сделали но-

вогодний подарок всей школе и 

подготовили замечательную поста-

новку данной истории. 

Для начала следует отметить 

сценарий, адаптированный для 

рассматриваемого нами спектакля. 

Безусловно, не все реплики были 

взяты из оригинала, но они гармо-

нично вписались в диалоги. После-

довательность действий восприни-

мается зрителем без особых уси-

лий; каждая сцена раскрыта до 

мелочей. 

Не менее важен зрительный 

образ театрального произведения, 

чему способствует наличие на 

сцене декораций. Режиссёр -

постановщик прекрасно справился 

с работой, о чём говорит детальная 

проработка царского трона, дома 

Водяного, печки Бабок-Ёжек и, 

конечно же, самого главного – Ле-

тучего корабля. То же самое можно 

сказать про труд художника по 

костюмам и гримёров. Признаюсь, 

некоторых актёров и актрис было 

крайне сложно узнать! Помимо 

актёрской игры, получившийся 

образ добавлял такой эффект, что 

при просмотре какой-либо сцены 

непроизвольно веришь происходя-

щему и участникам представле-

ния. 

Конечно же, я не могу пропу-

стить музыкальную составляющую 

постановки. Здесь необходимо об-

ратить внимание на голоса актё-

ров, их эмоциональность и вырази-

тельность. Они успешно передали 

переживания героев; иногда за-

ставляли вздрогнуть, а порой, 

наоборот, улыбнуться. Говоря о 

танцевальном сопровождении, сто-

ит подчеркнуть хорошо прорабо-

танную хореографию, которая при-

внесла в сказочный мир энергич-

ность и цельность. 

Подводя итог, можно с уверен-

ностью сказать, что наши ребята 

достигли поставленной цели, а 

именно – разбудили теплые дет-

ские воспоминания и помогли по-

чувствовать радость и приятную 

грусть. Бесспорно, рейтинг спек-

такля «Летучий корабль» 10-

классников Гимназии №24 – 10/10 

звёзд. Спасибо! 

СКАЗКА ДУШУ ЛЕЧИТ... 

Ура! Свершилось! “Эта сказка 

пятая-юбилейная!» -такими слова-

ми заканчивался каждый новогод-

ний спектакль «Летучий корабль», 

который гимназии подарили 

наши десятиклассники. «Мчатся 

дни-минуты, просто нужно верить 

в чудо»… И они в это чудо верили: 

очень хотелось показать сказку в 

привычном для всех формате, 

ведь только им одним известно, 

сколько времени, сил, труда и эмо-

ций они вложили в это действо, 

задуманное еще год назад. Все 

декорации и многие костюмы бы-

ли созданы своими руками. Каж-

дая репетиция-это шаг навстречу 

мечте. Каждая сказка-это малень-

кая жизнь. А для тех, кто не смог 

присутствовать на сказке лично, 

ребята сняли и смонтировали 

фильм.  

А о том, что увидели и почув-

ствовали зрители, мы попросили 

рассказать Власову Александру 

Михайловну, учителя иностранно-

го языка нашей гимназии. 

Власова Александра  

Михайловна  

Актёрский состав сказки 

Из личного архива 

Главные герои 
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